

# FRÉDÉRIK BÉLANGER

## ASSOCIATION SPORTIVE



### EXPÉRIENCE EN LOISIR ET EN SPORT

Depuis 2016, je travaille pour une organisation de baseball professionnel, Les Aigles. Ce sport occupe une place particulière dans ma vie, car il faisait partie des activités familiales pendant mon enfance. Au fil des ans, j'ai aussi été impliquée bénévolement dans plusieurs associations de baseball. J'ai commencé à m'engager à l'âge de quatorze ans, en 2008, pour l'organisation du tournoi le Monstre Vert de l'ouest, où toute ma famille participait activement. Nous avons contribué à cet événement pendant cinq ans. Entre 2010 et 2012, j'ai occupé le rôle de représentante des marqueurs pour L'ABMCOTR. Par la suite, j'ai assumé la responsabilité des horaires des marqueurs au niveau régional pour Baseball Mauricie de 2013 à 2019. Parallèlement à ces engagements, j'ai été membre du conseil d'administration de la Ligue de baseball Séniors A de la Mauricie (LBSAM) de 2017 à 2021. En parallèle à mon engagement dans le baseball, je suis également enseignante de karaté depuis cinq ans au pavillon St-Arnaud. Je pratique le karaté depuis l'âge de neuf ans, ce qui m'a permis de transmettre ma passion et mes connaissances à de nombreux élèves au cours des dernières années.

### COMPÉTENCES

- Gestion des ressources financières
- Gestion des ressources humaines
- Connaissance en matière de loisir, sport, plein air et activité physique

### MOTIVATIONS À M'IMPLIQUER À L'URLSM

Le sport et les loisirs occupent une grande place dans le développement de la jeunesse. Je trouve important de m'impliquer dans un organisme qui soutient le développement des loisirs et du sport.